

Extrait du Réseau Eppee - Epinay (93) & ailleurs

<http://eppee.ouvaton.org>

Journée d'une ATSEM

- | PÉDAGOGIES ET PRATIQUES - Maternelle -



Date de mise en ligne : samedi 1er novembre 2008

Description :

Notre rôle premier est d'être auprès des enfants. Mais hélas nous sommes comme le shampoing 2 en 1. 1 salaire pour 2 ou 3 métiers. Une atsem peut remplacer un agent technique pour l'entretien, un agent technique de cuisine, mais l'inverse n'est pas possible !

Réseau Eppee - Epinay (93) & ailleurs

Notre rôle premier est d'être auprès des enfants. Mais hélas nous sommes comme le shampooing 2 en 1. 1 salaire pour 2 ou 3 métiers. Une atsem peut remplacer un agent technique pour l'entretien, un agent technique de cuisine, mais l'inverse n'est pas possible !

Actuellement je suis atsem dans une classe de petits moyens.

J'ai une institutrice adorable, le matin tout va bien à part que je dois arriver 30 minutes avant l'heure pour pouvoir remettre ma classe en état de propreté ; pendant ces 30 minutes je ne suis pas payée et pas assurée en cas d'accident .

J'explique :

à 11 h 30 je quitte ma classe pour la cantine.

De 12h30 à 13h30 je suis au dortoir avec les petits.

De 13h30 à 14h30 je suis obligée de descendre au réfectoire pour nettoyer le sol, les tables, les chaises, le sas, les chariots, etc.

Je dois aider les agents de cantine pour cause de manque de personnel.

Pendant que je fais tout cela les moyens de ma classe ont repris dans l'après-midi les ateliers salissants ; hélas, je ne suis pas là pour avoir la possibilité de nettoyer.

De 14h30 à 15h00 on nous laisse enfin manger.

De 15h00 à 16h30 je suis dans le dortoir :

- réveil des petits,
- aide à l'habillage,
- refaire et changer les draps,
- passer l'aspirateur sur les tapis, la serpillière sur le sol, et
- désinfecter les toilettes.

À 16 h 30 quand je quitte l'école ma classe est dégoûtante .

J'ai honte, je suis déprimée et fatiguée.